

延岡市小学校陸上教室

7年ぶりに、陸上教室が西階陸上競技場で行われました。市内の6年生約1200人が2日間に分かれて集まりました。同じ学年の子どもたちが600人も集まる機会はなかなかありません。一緒に走ったり、跳んだり、踊ったりして、視野が広がるとともに仲間意識も高まったようです。



さて、陸上教室や運動会にむけて、子どもたちは体育の時間だけでなく、始業前や昼休み時間にも友だち同士で練習していました。運動会練習の頃は、昼休み時間になると、全校の子どもたちが練習をして、リレーのバトン24本が貸し出されて足りなくなることもありました。本番にむけて授業時間以外にも練習を重ねることは、6年生だけでなく東海東小の子どもたちのよさです。

先日ある先生が、学校周辺を散歩する方から、「最近、車で登校する子どもが少なくなりましたね。」と話しかけられたそうです。自力登校週間以外でも自力登校をする子どもたちが増えています。



おめでとう

「サイエンスコンクール」県審査

優良賞 5年生 上米良さん

「カタツムリの食べ物とフンの色の関係」

宮崎県学校発明くふう展

入選 3年生 志田くん

「カラス・ネコよけゴミケージ」

ひと・まち・ものの大切にする市民のつどい標語

佳作 2年生 黒木さん

「とどけわたしのおようふく

せかいいのみんなが えがおになるよ」

子どもと向かい合う時間を

脳科学者の川島隆太先生によると、大学生たちに“後ろ向き調査”という方法で“今、幸せかどうか”を調べた結果、「子どもの頃にお手伝いをしたり、親子でふれあう経験を多くした方が、幸福度が高い」ことがわかったそうです。子どもの幸せを望むのであれば、親子でしっかり関わることが大事だということですね。

学級紹介 2年2組(男子11名女子13名)

2年2組は、明るく元気がある学級です。担任の金井先生は、やさしくて悩みを聞いてくれるたのもしい先生です。先生の弱点は、ネコとおばけとダイエットです。

2年2組は、勉強では、算数の百ます計算や漢字の書き取りをがんばっています。そして作文では、これまでにFMのべおかで3人も放送されました。体育のドッジボールをするとみんなとてももりあがります。休み時間になると、おしゃべりをしたり、ダンスをしたり、クラス全員で遊んだりします。学級で流行っている遊びは、男子はドッジボールやサッカーで、女子はタイヤとびや読書です。

2年2組には、おたすけ係があります。職員室前にプリントを取りに行ったり、欠席の人のかわりにその人の当番や係の仕事をしたりするので、助かっています。